
わたしは中学 2 年生のときテストの成績がとても悪く、テストで順位が出る時いつもクラスで後ろ

から数えた方が早かったです。そんなときに友達にこの塾を教えてもらい通い始めました。先生は効

率の良い勉強方法を教えてくれたり、テストに向けたスケジュール管理などもしてくれるのでスムー

ズに勉強できました。その結果、中学 3 年生の 1 学期の中間テストではクラスで 7 位を取ることが

できました。 

わたしは勉強に対して怠けやすかったり途中でやめてしまったりしていましたが、先生はどんな生徒

でも本当に真剣に向き合ってくれてわたしを励ましてくれたり、自身のレベルに合わせた指導（補習）

をしてくれました。 

本気で成績を伸ばしたいと思っている方、自身で計画を立てていくのは難しいという方などに入塾を

おすすめします。 


